



VEREINBARUNG ÜBER DIE REGIONALE PARTNERSCHAFT ZWISCHEN DEM LANDKREIS DELITZSCH UND DEM LANDKREIS SCHWÄBISCH HALL

Die Landkreise Delitzsch und Schwäbisch Hall verbindet seit 1990 eine regionale Zusammenarbeit auf den verschiedensten Gebieten des gesellschaftlichen Lebens, insbesondere der kommunalen Verwaltungen.

Diese erfolgreiche Kooperationspartnerschaft soll fortgesetzt werden und zur weiteren Vertiefung des Zusammenwachsens und des Verständnisses für die Belange der beiden Landkreise im Freistaat Sachsen und dem Land Baden-Württemberg beitragen.

Die Partner beabsichtigen, die bisherige Zusammenarbeit in den verschiedensten Bereichen fortzusetzen, dazu werden bestehende Kontakte weiter gepflegt und ausgebaut.

Auf der Grundlage dieser Vereinbarung können in den einzelnen Partnerbereichen gesonderte Vereinbarungen getroffen werden.

Czupalla

// Landrat des Landkreises

Delitzsch

Bauer

Landrat des Landkreises

Schwäbisch Hall